

StOAR Idel erläutert, dass in der vorläufigen ersten Eröffnungsbilanz die Werte der Grundstücke noch nicht enthalten seien. Der Wert dieser wird sich auf ca. 10 Mio Euro belaufen, so dass sich die Bilanzsumme voraussichtlich auf ca. 70 Mio Euro erhöht. Die Flächen der Stadt Schortens werden zur Zeit ermittelt. RM Freygang bittet um eine Nachricht, wann mit der endgültigen ersten Eröffnungsbilanz zu rechnen ist. StOAR Idel erläuterte, dass das auch vom Prüfungsverfahren abhängt. Gesetzlich sei Zeit bis zum vierten Jahr nach der Doppikeinführung.